

# Inselplatz wird feierlich übergeben

Auch Grenz- und Geschichtspfad wird eingeweiht

**HAINe.** Im Allendorfer Ortsteil Haine fiebert die Dorfgemeinschaft dem Termin schon entgegen: Am kommenden Freitag, 8. April, wird der neu gestaltete Inselplatz um 16 Uhr seiner Bestimmung übergeben. Gleichzeitig wird ein Grenz- und Geschichtspfad eingeweiht.

Nach langen Diskussionen war das seit 2008 leer stehende, sogenannte „Inselhaus“ schließlich abgerissen worden. An die Stelle des baufälligen Hauses ist ein schmucker Dorfplatz getreten, der Sitz- und Spielmöglichkeiten bietet.

Zur Einweihung des fertigen Platzes laden die Gemein-

de Allendorf, der Ortsbeirat Haine sowie der Dorfverschönerungsverein die gesamte Bevölkerung ein.

Ortsvorsteher Torsten Roos wird die Veranstaltung eröffnen. Den Weg vom Inselhaus zum Inselplatz wird Arno Becker, Vorsitzender des Dorfverschönerungsvereins, nachzeichnen.

Grußworte werden Bürgermeister Claus Junghenn, Siegfried Franke (Leader-Vorstand) und Norbert Panek vom Geopark Waldeck-Frankenberg sprechen.

Musikalisch umrahmen werden die Veranstaltung der Posaunenchor und die Jagdhornbläser aus Haine. (off)



Neu gestaltet: Der Inselplatz im Allendorfer Ortsteil Haine.

Foto: Hoffmeister